

MEDIO: TELEVISA-CANAL 2
NOTICIERO: DESPIERTA CON CARLOS LORET DE MOLA
FECHA: 07/DICIEMBRE/2017

Creemos que se mantendría la autonomía del Banco de México, el tipo de cambio flexible, la política monetaria responsable, si gana AMLO: S&P

Extracto de la entrevista con Aurelio Nuño, coordinador de la campaña del precandidato del PRI a la Presidencia de la República, José Antonio Meade, en el noticiero “Despierta con Carlos Loret de Mola”, en el Canal 2 de Televisa.

CARLOS LORET DE MOLA: Se hablaba mucho de que los mercados financieros tenían pánico a la posible llegada de Andrés Manuel López Obrador. Ya empezamos a oír voces que dicen “no, no creemos que pasaría nada”. El caso concreto de Standard and Poor's que acabamos de relatar que dice “creemos que se mantendría la autonomía del Banco de México, el tipo de cambio flexible, la política monetaria responsable”. Mientras del otro lado dicen “aguas, nos va a llevar a ser como Venezuela”. ¿Qué responden ustedes frente a posiciones como la de Standard and Poor's?

AURELIO NUÑO: Yo lo que te diría, Carlos, es que la decisión está en los mexicanos y los mexicanos vamos a tener que elegir qué tipo de país queremos, hacia dónde queremos ir. Si queremos seguir caminando en la estabilidad, en el progreso, en el cambio y en la transformación, en tener un sistema educativo que transforme la vida de nuestros niños, de que podamos tener más empleo, en fin, que México se vaya transformando en la gran potencia que puede ser y que ofrezca grandes oportunidades.

O por el otro lado, un proyecto como lo estamos viendo, anclado en el pasado, con obsesiones, con enojos, con terribles ocurrencias como la que acabamos de escuchar hace unos días, imagínate Carlos, perdonar a criminales. En fin, yo creo que son dos polos de qué tipo de México queremos tener.